
Protokoll der Abteilungsleitersitzung ESV Grün Weiß Abteilung Kanu 

Datum/Uhrzeit:  22.02.2022/20:00 – 22:00 Uhr 

Teilnehmer:   Steffen Buschmeier, Karsten Buschmeier, Stefan Biemann, Laura Janisch,  

Damian Kerperin, Stefanie Houben 

Protokoll:  Stefanie Houben 

 

TOP 1:  Angebot Fensterbauer 

Leider liegt noch kein Angebot des Fensterbauers vor. 

TOP 2:  Tor zur Segelabteilung 

Vorschlag: Zwischen dem Fahrradtor und dem Schuppen soll ein halbhohes Standardtor als 
Verbindung zu den Seglern eingebaut werden. Eine Anfrage an die Segler soll gestellt werden und die 
Kosten hierfür geteilt werden. 

TOP 3: Neugestaltung der Bootshauswand zum Weg 

Ein professioneller Sprayer, der schon Gebäude des Ruhrverbands gestaltet hat, wird ein Angebot zur 
Neugestaltung der Bootshauswand zum Weg unterbreiten. Es soll ein Bezug zur Historie des Vereins 
hergestellt werden. Daher wird vorgeschlagen, neben einem neuen Graffiti auch eine Tafel mit 
historischen Inhalten und Fotos anzubringen sowie einen QR Code und evtl. Geocaching mit 
einzubinden. Es bietet sich an, dieses Projekt zum 100jährigen Bestehen in 2025 zu veröffentlichen. 
Eine Fertigstellung wird daher für Ende 2024 ins Auge gefasst.  Stefan Biemann wird nach 
Möglichkeiten forschen historische Fotos hierfür zu finden. 

TOP 4: Arbeitseinsatz 

Stefan Biemann erstellt eine Liste zu erledigender Arbeiten für den Arbeitseinsatz und lädt diese im 
Drive hoch. 

TOP 5: Einfahrt Fahrzeugtor 

Da nach heftigen Regenfällen die Toreinfahrt immer wieder sehr morastig ist, sollen dort weitere 
Rasengittersteine eingelassen werden, um die Wiese zu schützen und das Rangieren zu erleichtern. 

TOP 6: JHV 17.05.2022 

Folgende Vertreter müssen neu gewählt werden: 

- Stellvertretende(r) Vorsitzende(r) der Kanuabteilung 
- BootshauswartIn 
- 2. KassenprüferIn und deren StellvertreterIn 

TOP 7: Beitragszahlungen 

Die notwendigen Änderungen/Stornierungen bei den Beitragszahlungen wurden bereits von Damian 
Kerperin erledigt.  

TOP 8: Vermietungen 

Es wird vorgeschlagen auf der JHV einen Veranstaltungswart zu wählen. Dieser Posten existiert 
bereits in der Geschäftsordnung der Kanuabteilung und ist aktuell nicht besetzt. Zudem wird 



angeregt auf dem Zeltplatz mit maximal 20 Personen ein Grillen/geselliges Beisammensein zu 
erlauben. Hierfür ist keine Anmietung des Bootshauses erforderlich, sondern die Zahlung der 
Gastbeiträge für Gästegruppen. Auch sollen Aufbauten, wie Partyzelte und Foodtrucks etc. nur noch 
in absoluten Ausnahmen gestattet werden (Einzelfallentscheidung), um das Außengelände/die Wiese 
zu schützen und einen normalen Sportbetrieb für andere Vereinsmitglieder zu gewährleisten 
(Bootslagerplätze, Steg etc.). Ein neu gewählter Veranstaltungswart wird dann diese Vorgaben 
beachten. Externe Vermietungen werden dementsprechend erst nach der JHV wieder angenommen. 
Zudem wird nochmal betont, dass ein Grillen auf der Terrasse möglich ist, der Grill aber für alle 
Mitglieder zur Verfügung steht.  

TOP 9: Kanupolo Bundesliga etc. 

Der Bezirksvorsitzende Kanu NRW fragte an, ob im Rahmen der anstehenden Turniere Kanuten auf 
unserer Zeltwiese campen könnten. Zu den folgenden Daten ist Zelten möglich und wird den 
Kanupolos reserviert: 03. – 05.06. und 17. - 19.06.2022. 

TOP 10: Änderung der Geschäftsordnung und Begrifflichkeiten 

Folgende Positionen im Verein bzw. Änderungen der Geschäftsordnung werden vorgeschlagen: 

- Ein Veranstaltungswart, Jugendwart und Sportwart sollen auf der JHV gewählt werden. 
- Arbeitseinsatz: 

o Eine neue Klausel soll in die Geschäftsordnung eingefügt werden: Arbeitseinsätze für 
Mitglieder über 18 Jahre sind mind. 1 mal im Jahr verpflichtend 

o Laura wird eine Liste führen, welche Mitglieder Arbeitseinsätze geleistet haben und 
Ende Oktober - vor dem zweiten Arbeitseinsatz im Jahr - alle informieren, die bisher 
noch keine Arbeit hierfür abgeleistet haben 

o Für nicht erbrachte Arbeitsleistung soll ein Entgelt in Höhe von 40,00 € anfallen 

TOP 11: Förderungen 

Es gibt noch keine konkreten Ausschreibungen/Wettbewerbe. Eventuell wird eine Förderung für das 
Franz Sales Haus 1000 x 1000 genutzt bzw. unterstützt die Stadt die Anschaffung eines aufwendigen 
Sportgeräts. Hierfür muss ein Antrag an die Stadt gestellt werden. Es wird vorgeschlagen ein 
Zweierkanu anzuschaffen.  

TOP 12: Fahrtkosten Vereinsfahrten 

Fahrtkosten für Vereinsfahrten (auch Besorgungsfahrten für den Verein) können abgerechnet 
werden.  

TOP 13: Durchlauferhitzer Herrendusche 

Der Durchlauferhitzer für die Herrendusche wird wegen eines Defektes von Bad Becker ausgetauscht. 

TOP 14: Sonstiges 

Es erfolgt ein Wechsel zur MS 365 mit Nutzung der OneDrive für Dokumente/Dateien sowie 
Archivierung/Bearbeitung.  

 

Essen, 02.03.2022     Essen, 02.03.2022    
Vorsitzender Steffen Buschmeiner   Protokollantin, Stefanie Houben  


